

Module 1

Première interaction

First interaction

Réceptionniste : Bonjour!	Receptionist : Hello!
Catherine : Bonjour!	Catherine : Hello!
Réceptionniste : Comment puis-je vous aider?	Receptionist : How may I help you?
Catherine : Mon nom est Catherine. Je peux-tu voir David?	Catherine : My name is Catherine. Where's David?
Réceptionniste : C'est à quel sujet?	Receptionist : What is this about?
Catherine : Pour une entrevue...	Catherine : For an interview...
Réceptionniste : Parfait, Mme Boisvert. Asseyez-vous dans la salle d'attente, M. Tremblay vous recevra bientôt.	Receptionist : Very well, Ms. Boisvert. Please take a seat in the waiting room. Mr. Tremblay will see you soon.
Réceptionniste : M. Tremblay, votre rendez-vous de 10 h est arrivé.	Receptionist : Mr. Tremblay, your 10 o'clock meeting has arrived.
FIN	END

Module 1

Deuxième interaction

Second interaction

Réceptionniste : Bonjour!	Receptionist : Hello!
Catherine : Bonjour!	Catherine : Hello!
Réceptionniste : Comment je peux vous aider?	Receptionist : How may I help you?
Catherine : Mon nom est Catherine Boisvert. Je viens rencontrer David Tremblay pour une entrevue, à 10 h, pour le stage en production.	Catherine : My name is Catherine Boisvert. I am here to interview for the position of production intern with David Tremblay, at 10 o'clock.
Réceptionniste : Parfait, Mme Boisvert. Asseyez-vous dans la salle d'attente, M. Tremblay vous recevra bientôt.	Receptionist : Very well, Ms. Boisvert. Please take a seat in the waiting room. Mr. Tremblay will see you soon.
Réceptionniste : M. Tremblay, Mme Boisvert est arrivée pour son entrevue.	Receptionist : Mr. Tremblay, Ms. Boisvert has arrived for her interview.
FIN	END

Module 1

Troisième interaction

Third interaction

Recruteur : Alors Catherine, nos activités se déroulent principalement en français. Pouvez-vous me dire quel est votre niveau de maîtrise du français?

Recruiter: So, Catherine, our activities are done mainly in French. Can you tell me what your fluency level in French is?

Catherine : Je vais être honnête M. Tremblay, j'ai des connaissances de bases du français.

Catherine: I will be honest, Mr. Tremblay. I have basic French skills.

Mais je pense qu'il est important de parler en français dans ce domaine, c'est pourquoi j'aimerais travailler davantage pour améliorer mon français.

However, I think it is important to speak in French in this field, which is why I am interested in working on my fluency in French.

Recruteur : Seriez-vous prête à suivre des cours de français?

Recruiter: Would you be willing to take French courses?

Catherine : Absolument! Je veux pouvoir communiquer efficacement avec mes collègues et je suis prête à mettre tous les efforts nécessaires pour y arriver.

Catherine: Absolutely! I want to be able to communicate effectively with my colleagues and I am ready to do everything I can to achieve this.

FIN

END